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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE PROVIDENCIAR A 
PINTURA DE VAGAS PARA IDOSOS E DEFICIENTES 
FÍSICOS NAS ESCOLAS PÚBLICAS MUNICIPAIS E 
ESTADUAIS E PARTICULARES 
 

Tendo em vista que fui procurado por vários 
munícipes que solicitam a destinação de vagas para idosos e deficientes 
físicos nas escolas públicas municipais e estaduais e particulares o mais 
breve possível; 

 
RRRRequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo 
PinheiroPinheiroPinheiroPinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento Municipal 
de Trânsito, as seguintes informações: 

 
a) – Existe a possibilidade de providenciar a 

pintura de vagas para idosos e deficientes 
físicos nas Escolas Públicas Municipais e 
Estaduais e Escolas Particulares? Se 
positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra?  

 
b)  - Se negativo, justificar. 

 
                                                         SALA DAS SESSÕES, em 14 de julho de 2014. 

 

 
        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                    Vereador – PSD  
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